

De fait, toute la vie sacerdotale de Sa Sainteté Benoît XV, devait se dépenser pour la grandeur du Saint-Siège, et il nous est agréable de nous souvenir que, peu avant de prendre rang lui-même parmi les successeurs de Pierre, le cardinal-archevêque de Bologne était allé à Lourdes demander à l'Immaculée des grâces plus abondantes encore pour lui-même et pour son troupeau...

B. SIENNE.

*La Croix de Paris.*

### LA FOI DES SOLDATS CATHOLIQUES DE LA GRANDE-BRETAGNE

On lit dans le *Journal de la Grotte de Lourdes* ce fait touchant. La veille de la fête de l'Immaculée-Conception, le mardi soir, 7 décembre, à l'issue du chapelet, dont chaque jour il préside la récitation au pied du saint rocher des apparitions, afin d'attirer les bénédictions du ciel sur les armées de la France et de ses alliés, on vit Mgr Schoepfer déposer sur l'autel de la Grotte un volumineux paquet. C'étaient, réunies par un ruban de soie blanche, des centaines de feuilles de papier in quarto, sur lesquelles étaient consignés les noms d'environ 27,000 (vingt-sept mille) soldats et marins de l'empire britannique. Dans l'impossibilité d'accomplir en personne le pèlerinage de Lourdes, ces braves avaient voulu qu'à l'occasion de la fête de l'Immaculée-Conception leur signature fût déposée dans la grotte miraculeuse, en témoignage d'amour et d'inébranlable confiance. Prenant alors la parole, Mgr de Tarbes et de Lourdes rendit un juste tribut d'hommages aux soldats catholiques de la Grande-Bretagne, nobles et dignes enfants de l'ancienne *Ile des Saints*, dont la piété se manifestait si magnifiquement envers la Vierge de nos Pyrénées et rivalisait ainsi très délicatement avec celle des soldats français.